

ふるさと

平成29年8月26日 発行

白楽荘在宅サービスセンター

TEL 042-376-2942

<http://www.rakuyuukai.com/>

白楽荘在宅サービスセンターだより

★Facebook あります★ <https://www.facebook.com/rakuyuukai1968>

デイサービスピックアップ 夏祭り開催しました



7月24日(月)～26日(水)の3日間、東京医療学院大学の学生ボランティアの方々にお手伝いいただき、「夏祭り」を開催しました。

「輪投げ」のゲームでは5本の輪を投げていきますが、輪が入った時はご利用者の目が輝き、とても喜ばれていました。

輪投げのゲームを楽しまれた後は「ソースせんべい」や「かき氷」を召し上がって頂きました。ソースせんべいに付ける味は4種類、かき氷のシロップは3種類とご利用者に好きな物を選んで頂きました。感想を伺うと、「ソースせんべいを食べたのは生まれて初めてだわ!」との声が多く聞かれ、「かき氷を食べると頭にキーンとくるわね。でも美味しいわ」と夏を感じながら召し上がって頂きました。ご利用者の中には「ハッピーを初めて着た」と楽しそうにお話しされる方もいらっしゃいました。「来年も開催してね」と多くの声があがり大成功な夏祭りとなりました。



～お知らせ～

★9月13日(水) 『めぐみ保育園交流会』

めぐみ保育園の園児達との交流会があります。当日は園児の方々による合唱も予定されています。園児達の可愛い仕草や笑顔をお楽しみに!

おわら節

8月3日(木)多摩おわら節同好会の皆様が来荘され「おわら節」を披露してくださいました。「おわら節」とは富山県富山市の八尾(ヤツオ)地域で唄い継がれている民謡です。おわら節の特徴は男性・女性ともに編笠を深くかぶるのが特徴で、かつての手ぬぐいで顔を隠し踊った事の名残だそうです。

まずは民謡に合わせて踊りを披露していただきました。その後は椅子に座ったまま手だけで出来る踊りを教えてください、利用者の方々も一緒になって踊りました。

解説も細かくしてください、日本の文化の素晴らしさを再確認することができました。皆様のご出身地にも様々な伝統芸能があったのではないのでしょうか？

◎ほのぼの共同作品のご案内◎



「夏」の風物詩といえば「花火」をイメージされる方も多くいらっしゃるのではないのでしょうか。今回のほのぼの共同作品は「花火」です。折り紙やモールを使用して制作しました。たくさんの花火が上がったように見えて綺麗ですね。

編集後記

今月の「ふるさと」は、いかがでしたか。

最近まで雨続きで私は「夏」をあまり感じる事ができていませんが、皆さんはいかがでしょう？40年ぶりの連続雨の記録らしいですね。雨に濡れて風邪など引いていないでしょうか。これからは晴れ間が続く事を祈って元気に過ごしたいと思います。皆様も体調管理に気を付けてくださいね。

(ワーカー T・U)

